



Frente Amplio por México “es más de lo mismo”: Ignacio Mier acusa a oposición de copiar a Morena

El líder del partido guinda en San Lázaro criticó el anuncio de la oposición sobre el método para elegir a su candidato presidencial

Por César Huerta

28 Jun, 2023

Escuchar

Compartir



El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, en conferencia de prensa del pasado martes 27 de junio. Foto:

Luego de asegurar que **“es más de lo mismo”**, el coordinador del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, **criticó la ruta de la oposición** para participar en la próxima contienda presidencial con la creación del **Frente Amplio por México**.

Para el líder de la bancada guinda, el proyecto anunciado el pasado lunes por el bloque opositor es una **“remasterización” de la alianza “Va por México”**, conformada por los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD).

“Es el Frente Amplio, que es del mismo tamaño. Es el mismo frente de siempre, ahí lo aderezan con algunas cosas, pero son los mismos de siempre. Es el mismo ‘Va Por México’, pero remasterizado con lo mismo, más de lo mismo”, apuntó en conferencia de prensa.